



## JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

### CONTENIDOS

- DERECHOS HUMANOS
- EDUCACIÓN Y FORMACIÓN
- AGRICULTURA Y PESCA
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### AGENDA

**STARTIFY7: ESCUELA DE VERANO SOBRE EMPRENDIMIENTO CENTRADO EN SIMULACIONES, REALIDAD VIRTUAL Y REALIDAD AUMENTADA**

En esta escuela de verano, se reunirán 40 estudiantes que formarán equipos para desarrollar una idea de emprendimiento que competirá con el resto de ideas de los demás equipos. Durante este proceso, los estudiantes aprenderán sobre los fundamentos del emprendimiento; la identificación y creación de oportunidades; el asesoramiento sobre estas oportunidades; la simulación, realidad virtual y realidad aumentada; tecnologías e instrumentos novedosos; planificación de empresa; y otros contenidos relacionados. Además, podrán aprender de reconocidos expertos en el tema y visitar diferentes empresas.

Los tres mejores equipos participarán en un encuentro especial que tendrá lugar en Bruselas en octubre de 2016 y en el que podrán presentar sus propuestas delante de un panel de inversores.

Organiza: Universidad de Almería

Fecha: 04.07 – 15.07.2016

Lugar: Almería

## El Parlamento Europeo aprueba reforzar los poderes de la Europol para luchar contra el terrorismo

La agencia policial europea, [Europol](#), podrá intensificar sus esfuerzos contra el terrorismo, los delitos cibernéticos y otros actos delictivos y responder más rápido ante amenazas gracias a las [nuevas reglas de funcionamiento](#) aprobadas por el Parlamento el miércoles.



El texto legislativo, pactado entre los negociadores del Parlamento y el Consejo en noviembre de 2015, reforzará el mandato de Europol para garantizar que cuenta con los instrumentos necesarios frente al aumento de las amenazas de criminalidad transfronteriza y terroristas. Entre otras novedades, la Agencia tendrá más facilidades para crear unidades especializadas para responder a riesgos inminentes. La normativa también incluye reglas más claras para las unidades ya existentes, como el Centro Europeo de lucha contra el terrorismo, que empezó a funcionar el 1 de enero de este año.

Gracias a este reglamento, que será de aplicación a partir del 1 de mayo de 2017, la agencia policial europea podrá, en algunos casos, intercambiar información directamente con organizaciones privadas, como empresas y ONGs para operar más rápido. Así, por ejemplo, la Unidad especializada en internet de la Europol podrá contactar a Facebook para pedirle que elimine una página gestionada por el Estado Islámico. Las nuevas reglas también pretenden impulsar la coordinación informativa y que los Estados miembros faciliten a la Europol los datos que necesita para luchar contra el crimen organizado y el terrorismo. Para animar a los países a compartir información, la policía europea evaluará anualmente ante el Parlamento Europeo, el Consejo, la Comisión y los parlamentos nacionales la información facilitada por los Estados miembros.

Las nuevas competencias vienen acompañadas de estrictas salvaguardas en materia de protección de datos y control democrático. Es por ello que el supervisor europeo de protección de datos vigilará el trabajo de la Europol y se establecerá un mecanismo claro para atender las posibles quejas de los ciudadanos. También se pondrá en marcha un grupo de supervisión formado por miembros de los parlamentos nacionales y del Parlamento

## CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### ASESORAMIENTO GRATUITO PARA EL DESARROLLO DE PCP Y PPI

La EAFIP (European Assistance for Innovation Procurement) tiene abierta una convocatoria para ofrecer apoyo gratuito para el desarrollo de PCP (pre-commercial procurement) y PPI (public procurement of innovative solutions) proporcionando asesoramiento (incluido asesoramiento legal) sobre la puesta en marcha y la implementación de la contratación pública en materia de innovación. Pueden solicitar esta ayuda todos los responsables de contrataciones públicas de los Estados miembros de la UE.

Plazo: 30.06.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

### BÉLGICA-BRUSELAS: MOBILIARIO DIVERSO

Anuncio de licitación para la compra y suministro de casilleros para la clasificación del correo de la empresa Bpost.

Plazo: 07.06.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

Europeo.

## DERECHOS HUMANOS

### Las autoridades griegas y macedonias han sido advertidas por el trato que otorgan a personas migrantes, refugiados y niños no acompañados

Un nuevo [informe](#) sobre la situación de los refugiados e inmigrantes en Grecia y la “antigua República Yugoslava de Macedonia” advierte a las autoridades locales sobre el problema de los menores no acompañados, así como las dificultades que enfrentan las personas migrantes y refugiadas.

El informe ha sido publicado por Tomas Bocek, Representante Especial de migración y refugiados del Consejo de Europa tras su visita a Grecia a principios de este año.

Bocek pone de manifiesto la importante saturación de los centros de recepción de inmigrantes de ambos países tras el cierre de la ruta de los Balcanes; también ha señalado su preocupación por el trato que reciben en Grecia los refugiados y niños migrantes, especialmente aquellos que no van acompañados.

Este informe apela a la necesidad de implementar alternativas principalmente para los menores, ya que en muchas ocasiones son detenidos durante el proceso de solicitud de asilo; también llama la atención sobre la importancia de ofrecer educación en los campamentos y el fortalecimiento del sistema de protección de menores griegos para proteger a los niños de la explotación.

## EDUCACIÓN Y FORMACIÓN

### La labor de la “Mamma Erasmus” ha sido reconocida con el Premio Europeo Carlos V

Con motivo del Día de Europa, la fundadora del programa Erasmus, Sofia Corradi, ha sido galardonada con este premio en el Real Monasterio de Yuste, reconociendo la labor realizada durante toda su vida para hacer realidad este programa de intercambio a nivel europeo.

El pasado 9 de mayo con motivo de la celebración del Día de Europa, la italiana Sofia Corradi, promotora del reconocido programa Erasmus, ha recibido el Premio Europeo Carlos V, que ha tenido lugar en el Monasterio de Yuste, Extremadura, de la mano del rey Felipe VI de España, y del presidente del Parlamento Europeo, Martin Schulz.

Sofia Corradi fue una profesora de universidad, ahora jubilada, que pasó más de 20 años intentando convencer a los rectores para que reconocieran los intercambios de estudiantes antes de que en 1987 viera la luz el programa Erasmus, del que desde entonces se han beneficiado casi cuatro millones de jóvenes.

Así, la “Mamma Erasmus”, tal y como se la conoce coloquialmente, ha animado a los jóvenes europeos a “vivir la experiencia Erasmus” para “volverse mejores personas”. Durante su participación en un debate organizado por la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Extremadura, ella señaló que es “fisiológico que los jóvenes dejen sus casas, abandonen el nido y descubran el mundo”.

Además, Corradi ha recordado que el objetivo último de este programa no es tanto aprender idiomas como que los jóvenes europeos experimenten una inmersión completa en una cultura diferente.

## AGRICULTURA Y PESCA

### El Parlamento Europeo aprueba los nuevos acuerdos pesqueros con Mauritania y Liberia

Este nuevo acuerdo supone el mayor protocolo pesquero de los 28 desde el punto de vista económico y es de gran importancia para la flota española.

El nuevo acuerdo con Mauritania comenzó a aplicarse con carácter provisional en julio de 2015 y permite a la flota comunitaria pescar camarones, atún y pelágicos pequeños. Ese pacto, que se prolongará durante cuatro años, prevé el pago a Mauritania de 55 millones de euros anuales por las capturas, además de 4,1 millones destinados a apoyar el desarrollo de la política pesquera sectorial del país africano. Actualmente, unos 50 buques españoles faenan en aguas mauritanas gracias a este pacto.

Además del acuerdo con Mauritania, la Eurocámara ha dado luz verde al acuerdo pesquero con Liberia, el primero de ese tipo alcanzado con ese país, que se prolongará durante cinco años y beneficiará en la UE sobre todo a las flotas atuneras española y francesa. El acuerdo fue firmado en junio de 2015 y se aplica provisionalmente desde entonces.

En el debate previo a la aprobación del texto, que tuvo lugar el 9 de mayo, el comisario europeo de Pesca, Karmenu Vella, dijo que pese a no ser uno de los acuerdos más importantes de pesca de la UE, este pacto "es significativo porque abarca una región de África occidental a la que no se había extendido nuestra pesca", de la que se beneficiarán 28 buques atuneros y 6 otros buques.

Las principales flotas beneficiarias del mismo son las de España, Italia, Portugal, Francia, Alemania, Letonia, Lituania, Holanda, Polonia, Reino Unido e Irlanda.

## Búsqueda de socios

### *Erasmus+, Acción clave 3*

La organización no gubernamental de cooperación internacional GSI Italia está buscando socios para presentar una propuesta de proyecto en la convocatoria de la Acción Clave 3 del programa Erasmus+. Está interesada en establecer asociaciones con universidades, autoridades locales, centros de estudio y organizaciones de la sociedad civil.

Fecha límite para presentar solicitudes: **21 de mayo de 2016**

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.  
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25  
1050 Bruselas (Bélgica)  
Tel.: +32 (0)2.234.61.63  
Fax: + 32 (0)2.234.61.71  
e-mail: [comunicacion@junta-andalucia.org](mailto:comunicacion@junta-andalucia.org)  
[Página web de la Delegación](#)



European Year  
of Development 2015

